



Aug 7

El Club de Madrid y los defensores de la democracia piden mayor solidaridad entre las democracias contra el inquietante aumento del autoritarismo

—
Miguel Ángel

"La democracia es un proceso, no sólo un destino. No podemos construir la democracia dejando de lado el Estado de derecho"

Con información de AFP

Madrid, 7 de abril. - En las últimas semanas y con el apoyo de la Embajada de Estados Unidos en España, el Club de Madrid ha acogido una serie de debates sobre "Proteger las democracias de las semillas del autoritarismo". Estas discusiones virtuales e híbridas analizaron la creciente amenaza del autoritarismo en todo el mundo, apelando a las democracias que unas fueran y algunas una posición más firme contra el autoritarismo que se experimenta en la práctica democrática.

Los tres sesiones se organizaron a lo largo del mes de marzo con la participación de varios socios del Club de Madrid. La última de las tres sesiones tuvo lugar el 27 de marzo en la Fundación Carlos de Amberes Madrid, con la participación de los miembros del Club de Madrid Miki Jonay y Hanes Salschea, ex primeros ministros de Tailandia y Polonia, y los defensores de la democracia Blanca Jagger de Nicaragua, Swilana Tskhombakaya de Bielorrusia, Carolina Barrera de Cuba, Isadora Zaballaga de Venezuela, Susan Sonagli Andarika de Filipinas y Haneur Duanda Yi de Myanmar. Los participantes compartieron su experiencia, a menudo similar pero también muy diferente, como defensores de la democracia y los derechos humanos en regímenes tan variados como América Latina, Europa del Este, el sudeste asiático y el Medio Oriente en general, donde el autoritarismo amenaza, crece y evoluciona, se ha intensificado en los últimos años.

"La democracia está en peligro ahora mismo en el mundo. Las violaciones de derechos humanos en Nicaragua son sistemáticas, constantes e horizontales. El régimen se mantiene en el poder por la represión de toda la población, una excepción", explicó Blanca Jagger, quien calificó al régimen de Ortega de "terrorista".

La activista cubana Carolina Barrera pidió a Europa que evite normalizar la situación política en Cuba, apelando a las democracias que "fortalecen una alianza por la libertad", recordando a los participantes que Cuba es una de las dictaduras más antiguas del mundo. Su compañero, Yvan García Aguilera, subrayó la importancia de utilizar la cultura para fomentar y fortalecer los valores cívicos.

La experiencia de la democracia en América Latina se destacó específicamente como un ejemplo de situaciones en las que individuos que observaron poder político a través de procesos democráticos lo han desmantelado desde adentro.

"La democracia es un proceso, no sólo un destino. No podemos construir la democracia dejando de lado el Estado de derecho". Con estas palabras, la socia del Club de Madrid y ex primera ministra de Polonia, Hanes Salschea, subrayó la necesidad de cumplir y respetar el Estado de Derecho, citando a su propio país, Polonia, como un lugar donde honestamente entre ya no es el caso.

A través de este proyecto sobre "Proteger las democracias de las semillas del autoritarismo", los defensores de la democracia se unieron a los antiguos miembros del Club de Madrid que se comprometieron a apoyar sus luchas aprovechando su propia experiencia práctica en la gobernanza democrática. Todos coincidieron en la necesidad de una mayor coherencia por parte de la comunidad internacional cuando se trata de defender los estándares internacionales y la importancia de defender el estado de derecho, los derechos fundamentales y humanos.

Sobre Club de Madrid

El Club de Madrid es el foro más grande del mundo de ex presidentes y primeras ministras democráticas, que operan en su experiencia de liderazgo individual y colectivo en un diálogo global para fortalecer la práctica democrática inclusiva y mejorar el bienestar de las personas en todo el mundo.

Como organización no partidista e internacional sin fines de lucro, cuenta con la experiencia práctica en gobiernos de más de 100 miembros de más de 70 países, junto con una red global de asesores y socios en todos los sectores de la sociedad.

Esta alianza única e innovadora de diálogo, compartir puntos de vista y colaborar en esfuerzos de incidencia para fortalecer las políticas públicas y el liderazgo cívicos a través de recomendaciones que abordan desafíos como la inclusión, el desarrollo sostenible y la paz a nivel nacional y multilateral.

Club de Madrid Defensores de la democracia, Autoritarismo, Autoritarismo, Anuario del Autoritarismo

f t in t @

Leemos a continuación

Pedro Galvis

Apoya a la Prensa Libre en Venezuela



Start a GufundMe



Información Reciente

Laselí se enfrenta a una serie de problemas en América Latina, tras su posterior...

Todavía se publica y publica participando en un período de...

Juan Manuel Brea y sus socios crearon la redacción del Club de...

The New York Times, Brasil, Perú, Ecuador, la vida cotidiana de...

Francisco Trujillo y sus socios crearon el Club de Madrid para desarrollar...

Suscribirse

Reciba actualizaciones de nuestra información

Email Address

REGISTRARSE

Related Posts



Jul 18 Desde la ONU el príncipe Harry alerta de un ataque a la democracia y libertad



Aug 27 Cassis: "Las democracias están amenazadas hoy del exterior y del interior"



Mar 20 Bidó: El mundo está retomando el camino de la democracia

Suscribirse

Reciba actualizaciones de nuestra información

Email Address

REGISTRARSE

t f

Todos los Derechos Reservados por El Mercurio Web